



LAUNCHING KKPD KOTA METRO T.A. 2024

Kota Metro

Hari ini jum'at, 20 September 2024 Pemerintah Kota Metro melaunching Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) tahun Anggaran 2024 yang diresmikan langsung oleh Wali Kota Metro, dihadiri Kepala BPKAD Kota Metro, Kepala BPPRD, Inspektur, Kepala Disdukcapil, Kepala BKPSDM, Kepala Divisi Konsumen Bank Lampung, Pimpinan Kantor Cabang Metro Bank Lampung, dan lainnya.

Pelaksanaan launching Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) di Kota Metro sebagai bentuk tindak lanjut Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 79 Tahun 2022 Tentang Petunjuk Teknis Penggunaan Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) Dalam Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah, Pemerintah Kota Metro telah menerbitkan Peraturan Wali Kota Metro Nomor 30 Tahun 2023 Tentang Tata Cara Penggunaan Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) Untuk Pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah. Kegiatan Launching Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) ini sebagai wujud komitmen Pemerintah Kota Metro untuk mendukung Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) dan digitalisasi

transaksi keuangan guna mewujudkan pengelolaan keuangan yang efisien, efektif dan akuntabel. Ungkap Wahdi.

Atas nama Pemerintah Kota Metro, saya menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada PT. Bank Pembangunan Daerah Lampung beserta jajarannya, yang telah mendukung terselenggaranya LAUNCHING Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) Kota Metro tahun Anggaran 2024 untuk pelaksanaan anggaran pendapatan daerah dan belanja daerah. saya berharap KKPD ini dapat digunakan sebaik-baiknya dan semaksimal mungkin agar dapat menghadirkan penyelenggaraan pemerintah yang efektif dan efisien, dan saya berharap agar seluruh OPD di Kota Metro dapat berperan aktif mendukung penggunaan KKPD pada pengelolaan keuangan Pemerintah Daerah Kota Metro.

Implementasi Digitalisasi Keuangan Daerah telah menjadi urgensi, terutama dalam mendukung tata kelola keuangan daerah yang efektif dan efisien guna mendorong transparansi dan percepatan transaksi Pemerintah Daerah. Dalam pelaksanaan program Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) tentu diperlukan juga penguatan interoperabilitas SIPD RI guna meningkatkan kinerja Pemerintah kota Metro sebagai bentuk upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Saya mengucapkan selamat kepada OPD yang telah siap menggunakan Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) dan saya berharap agar selanjutnya akan dapat diimplementasikan dengan baik oleh seluruh jajaran Pemerintah Kota Metro. Semoga Pengelolaan Keuangan Pemerintah Kota Metro akan semakin baik kedepan dan semoga dengan launching program ini akan lebih banyak inovasi yang diciptakanguna mempermudah dan membantu pelaksanaan pelayanan yang optimal kepada masyarakat. tutupnya.